

Samedi Saint 2023

Après avoir relu les textes fondateurs de la Bible, nous venons d'entendre cette page d'Évangile de Matthieu nous racontant la Résurrection de Jésus.

Matthieu nous décrit un tremblement de terre, nous montre un ange roulant la pierre du tombeau, nous parle de crainte, de bouleversement... La Résurrection du Christ fait du neuf. Un temps nouveau commence ! Le mal et la mort sont totalement vaincus. Nous sommes appelés à vivre de la Vie de Dieu. Croire au Christ Ressuscité change notre vie et nous ouvre un avenir.

La démarche synodale que nous sommes appelés à vivre nous bouscule peut-être, elle change nos habitudes et nous appellera dans un avenir proche à nous organiser autrement, à faire Église autrement. Vivre la Synodalité, c'est nous laisser enfanter par le Christ à cette Vie nouvelle qu'il veut pour nous et pour son Église. Et cette Vie nouvelle, c'est la sienne !

C'est se laisser conduire par le Christ capable de faire toutes choses nouvelles en nous, c'est faire sien le style de Jésus !

Les mots de Jésus Ressuscité s'adressent à chacun de nous : « *Soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères qu'ils doivent se rendre en Galilée : c'est là qu'ils me verront* »

Il s'agit d'entrer en fraternité, d'aller vers la Galilée de nos vies et y accueillir le Christ qui nous précède. Il nous invite à marcher ici, dans nos villages, dans nos lieux de travail et d'engagement pour y discerner sa Présence au milieu de nous ! N'ayons pas peur de la nouveauté et de marcher ensemble, en frères et sœurs, là où il nous envoie et en même temps là où il nous précède.

En cette nuit de Pâques, renouvelons avec joie la foi de notre baptême et puissions-nous vivre de la Vie du Ressuscité ! Bonne fête de Pâques !